

Jean-Pierre Sueur a adressé deux lettres circonstanciées à Arnaud Montebourg, au sujet de la situation de l'entreprise Megtec d'Ingré et de ses salariés.

Il a exposé au premier le préjudice industriel que constituerait la fermeture de cette entreprise et lui a demandé de prendre les initiatives permettant de l'éviter. Il a appelé l'attention du second sur les revendications des salariés au cas où la fermeture ne pourrait malheureusement pas être évitée (financement de la formation, compensation salariale, prime d'accompagnement, etc.).

Par ailleurs, Jean-Pierre Sueur a reçu, en réponse à son intervention auprès de lui, une lettre de Michel Camux préfet de la région Centre, préfet du Loiret, dont copie jointe, exposant les initiatives prises par l'Etat pour soutenir, en 2011, un projet de reprise qui n'a pas pu se réaliser en raison de l'opposition de l'actionnaire majoritaire.

>> [Lire la réponse du préfet du Loiret](#)

>> [Lire les lettres adressées à Arnaud Montebourg et Michel Sapin](#)

—

.